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Страна, по сути, превратилась в крими-
нальный полигон, в торгово-сырьевую 
биржу. Уже 90 процентов крупной соб-
ственности находится под иностранным 
контролем. 
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Пусть человек верит, во что ему хочется... 
Но когда дело доходит до откровенных на-
рушений Основного закона нашего государ-
ства, в этом случае, я считаю, молчать не 
следует.
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Коррупция охватила ...практически всю Рос-
сию: сверху донизу, с юга на север  и с за-
пада на восток.  Согласно криминальной 
статистике, количество преступлений, свя-
занных с ней, стремительно растёт. 
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70 миллиардов долларов - на такую сум-
му уменьшился золотовалютный за-
пас Российской Федерации за первый 

квартал текущего года.

Цифра  недели

Что сегодня происходит в стране, у нас — 
в Приморье? Почему растут цены на всё и вся? 

Монополисты и всевозможные ООО в виде управ-
ляющих компаний поприлипали к дармовым день-
гам. А правительство, потворствуя их обогаще-
нию, так и мечтает все затраты ЖКХ свалить 
на простых людей. И вот однажды арсеньевцы 

сказали себе: «Так не может дальше продолжать-
ся!». Собравшись в городском Совете пенсионе-
ров, выслушав мнение представителей всех об-
щественных организаций, решили, что нужно 
действовать. 

В прошедшую субботу состоялось очередное заседа-
ние бюро комитета Приморского краевого отделе-

ния КПРФ, которое рассмотрело целый ряд вопросов. 
Об итогах деятельности коммунистов региона за период с 16 

марта по 20 апреля 2013 года  проинформировали секретари 
крайкома партии Павел Ашихмин и Владимир Гришуков. Своё вни-
мание выступающие сосредоточили на основных направлениях 
деятельности коммунистов Приморья и подчеркнули, что с начала 
года в ряды КПРФ вступило 74 человека. Больше всех принято в 
ряды партии в Ольгинском районе — 12 человек, в Уссурийске — 
11 человек, в Артёме — 7 человек. 

Делегаты и гости ХV cъезда КПРФ от Приморья продолжают ак-
тивно встречаться с населением, а также с партийным активом го-
родов и районов края. На этих встречах идёт заинтересованный 
разговор о решениях форума коммунистов, призванных вывести 
партию на новые рубежи в борьбе за возрождение социализма и 
народовластия в России.

Бюро утвердило величину партмаксимума на 2013 год. Бюро 
приняло решение провести семинар-совещание партийного акти-
ва ПКО КПРФ 25 мая 2013 года. Также принято решение об об-
разовании Совета по образованию и науке при Приморском реги-
ональном отделении партии и утверждён его состав.

Бюро приняло постановление о проведении в Приморье 5-10 
августа 2013 года межреионального комсомольского слёта. На за-
седании бюро также рассмотрены и другие вопросы, по которым 
приняты соответствующие решения.

Соб.инф.

1 Мая 2013 года в День международной солидар-
ности трудящихся во Владивостоке состоится демон-
страция и митинг жителей и гостей города. Сбор 
участников в сквере на остановке транспорта «Даль-
заводская». Начало шествия по ул.Ленинской (Свет-
ланской) в 10:00, митинг на привокзальной площади 
у памятника В.И.Ленину начнётся в 11:00.

Давайте защитим свои социальные права со-
вместными действиями! 

За возрождение социализма

Арсеньев: жёсткая оценка власти
Приморье протестует

Окончание на стр. 2

На бюро крайкома КПРФ

В  среду Дмитрий Медведев отчи-
тался в Госдуме о работе пра-

вительства за 2012 год. Накану-
не эксперты предсказывали, что 
премьер угодит под шквал крити-
ки, в том числе со стороны «Еди-
ной России», которую сам Медведев 
и возглавляет. Но сенсации не полу-
чилось. Два с половиной часа госпо-
дин Медведев рассказывал, как хо-
рошо правительство справляется 
со своими обязанностями в услови-
ях мирового кризиса. А острые во-
просы, которые затем задали парла-
ментарии (по три от каждой фрак-
ции) сошли с премьера как с гуся 
вода. Публичную «порку» председа-
телю правительства устроил только 

лидер коммунистов Геннадий Зюга-
нов (см. ниже). Но его критику Мед-
ведев обошел молчанием.

На прошлой неделе в статье «Кризис в тени 
иллюзий», опубликованной в газетах «Правда» 
и «Советская Россия», вышел мой развернутый 
анализ ситуации, сложившейся в стране. Он вы-
шел накануне отчета правительства. Получил 
много откликов. Итоги этого анализа чрезвы-
чайно тревожны. Мы обязаны предупредить об-
щество, что продолжение нынешнего социаль-
но-экономического курса грозит России полным 
обвалом. 

Грядут коренные перемены, меняется целая 
эпоха. Агрессивно-спекулятивный капитализм 
корчится в муках кризиса. Потому сегодня для 
нас так важны правдивые и точные оценки обста-
новки, понимание перспектив нашего развития.

Небольшая предыстория. Хочу напомнить, 
что в 2009 году на Мировом политическом фо-
руме в Ярославле Медведев дал довольно чест-
ную оценку положения в стране. Цитирую смысл 
его высказываний: страну загнали в сырьевой ту-
пик, ей крайне необходима модернизация, кор-
рупция поразила все органы государственной 
власти. Нужна сильная команда и очень эффек-
тивная работа.

Граждане нашей многострадальной России 
надеялись, что в стране и в самом деле развер-
нётся настоящая модернизация. Ведь на всех 
уровнях обществу были даны серьёзные обеща-
ния. Скажем, Путин потребовал создать 25 мил-
лионов новых современных рабочих мест. Хотя 
и не сказал, в каких отраслях и каким образом. 
Было обещано и 20 триллионов рублей на укре-
пление нашей обороны, из которых 5 триллио-
нов предназначались для авиации, наиболее на-
укоёмкой отрасли ВПК. Мало того, в ходе пред-
выборной кампании им были даны и обещания 
мощной социальной поддержки населения. Она 
оценивалась почти в 6 триллионов рублей. Тог-
да же был обнародован ряд проектов по реше-
нию жилищной проблемы, развитию образова-
ния и здравоохранения, сельского хозяйства…

Время прошло, и теперь давайте подсчитаем, 
что страна реально получила. 

Экономика. Для реализации указанных обе-
щаний власть обязана была добиться самое ма-
лое пятипроцентного экономического роста. На 
деле Россию уже накрыла новая волна кризиса. 
Экономический рост снизился в первом квар-
тале текущего года до 1 процента, а показате-
ли промышленного производства вообще ушли 
в минус. Одновременно мы получили ещё один 
миллион безработных. Более 300 тысяч малых 
и средних предпринимателей разорились вчи-
стую. Процветают только коррупционеры: чем 
громогласнее власть с ними борется, тем обиль-
нее они множатся.

А что у нас с финансами? В том же первом 
квартале из России утекли 25 миллиардов дол-
ларов, т.е. 750 миллиардов рублей. Одновремен-
но правительство направило в иностранные бан-
ки 900 миллиардов рублей нефтегазовых дохо-
дов. Почти 450 миллиардов увел из казны рез-
кий спад производства. Итого, в истекшем квар-
тале страна не досчиталась более 2 триллиона 
рублей.

Окончание на стр. 3

Нужен новый курс!
Выступление председателя ЦК КПРФ Г.А. 
Зюганова при отчете правительства РФ 
в Государственной Думе 17 апреля 2013 года

Пир во время чумы
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Главой Кавалерово стала 
самовыдвиженка

Главой Кавалеровского городского 
поселения Приморья стал самовыдвиженец. 
В двух других поселениях, где в воскресенье 
прошли выборы – Хрустальном и Сибирцево 

– лидерами стали единороссы. Всего 
в выборах приняло участие более 4,1 
тысячи человек, наибольший процент 
явки зафиксирован в Хрустальном – 27 
процентов. Напомним,  что в трех городских 
поселениях Приморья в воскресенье, 
21 апреля, прошли досрочные выборы 
глав городских поселений: Кавалерово, 
Хрустальный (Кавалеровский район) и 
Сибирцево (Черниговский район).

По  и то гам  выборов ,  гл авой 
Кавалеровского городского поселения была 
избрана самовыдвиженка Марина Кузьмина, 
она получила более 42 процентов голосов. 
В Кавалерово из 13648 избирателей 
в выборах приняло участие 3364, что 
составляет 24,65 процента от включённых 
в список жителей поселения.

Его поймали, арестовали... За 
что?

Активиста, выступающего против 
коттеджной застройки леса в районе улицы 
Кирова во Владивостоке, необоснованно 
пытались задержать сотрудники полиции 
во Владивостоке, заковав в наручники 
в подъезде его дома.  Как рассказал 
депутат Думы г. Владивостока Андрей 
Андрейченко, инцидент произошел вечером 
в воскресенье, когда мужчина шел домой 
из гаража. Его остановили четверо в 
полицейской форме, не спрашивая 
документов, надели наручники. Только 
благодаря активности жителей дома удалось 
принудить полицейских освободить мужчину, 
у которого были при себе документы, 
удостоверяющие личность.

Пострадавший считает, что  нападение 
связано с выступлениями жителей улицы 
Кирова против застройки коттеджами 
участка леса в районе из домов. Он 
обратился в полицию с заявлением о 
неправомерных действиях стражей порядка. 
Депутаты Думы Владивостока, которые 
отслеживают ситуацию с «кировским лесом», 
направили запрос в администрацию города 
с просьбой предоставить информацию о 
законности передачи этого участка в аренду 
частному лицу. Депутаты также намерены 
инициировать публичные слушания по 
использованию данного участка зеленой 
зоны города, которые ранее не проводились.

По мнению жителей дома № 105 по улице 
Кирова, налицо факт психологического 
давления на противников строительства 
коттеджей, запугивания граждан, которые 
на днях вышли на субботник и привели в 
порядок территорию «кировского леса».

Рабы в тельняшках 
С л е д с т в е н н ы м и  о р г а н а м и 

Дальневосточного следственного управления 
на транспорте продолжается расследование 
уголовного дела по факту использования 
рабского труда моряков на судне SS Veles.

Фрунзенским районным судом города 
Владивостока по ходатайству следственных 
органов подозреваемым избрана мера 
пресечения в виде заключения под стражу 
до 17 июня 2013 года

Напомним, сухогруз с приморцами на 
борту, находящийся с 18 марта в порту 
Рио Туба на Филиппинах, был задержан 
местными властями из-за истечения 
срока действия ряда обязательных для 
мореплавания документов. В экипаж судна 
входят 12 граждан, включая капитана. 
Судовладелец пообещал выплатить 
заработную плату морякам, кроме 
того сейчас компания готовит судно на 
продажу. Для моряков сухогруза SS Veles 
уже забронированы билеты в Приморье, 
администрация края возьмет на себя все 
транспортные расходы для возвращения 
моряков сухогруза SS Veles с Филиппин.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Для начала провести сбор неравнодушных го-
рожан. Была определена дата митинга, по пред-
ложению коммунистов города, 13 апреля. Тем 
более по инициативе КПРФ по всей стране про-
ходит Всероссийская акция протеста против ро-
ста цен, беспредела в ЖКХ.

Никогда в Арсеньеве все общественные орга-
низации при определении цели митинга не были 
так едины: была сформирована единая повест-
ка митинга — «против роста тарифов, установ-
ления социальных норм потребления коммуналь-
ных услуг и платы за общедомовые нужды, цен 
на продукты питания, лекарства, товары первой 
необходимости и топлива».

Представители КПРФ, «Справедливой России», 
профсоюзных организаций, пенсионеров, вете-
ранов были единодушны — без совместных дей-
ствий реакции властей не будет. Воодушевлен-
ные протестными митингами земляков из Вла-
дивостока, Дальнегорска, Партизанска, Ольги, 
Лазо, неравнодушные арсеньевцы вышли про-
тестовать против роста цен. В этот прохладный, 
ветреный день более 700 горожан пришли на 
Комсомольскую площадь города высказать свое 
отношение творящемуся произволу и дать свою 
оценку действующей власти. И она была жёст-
кая! Собравшиеся единогласно решили: 

«За ухудшение условий жизни, за геноцид 
народа требуем добровольной отставки пре-
зидента Путина, председателя правительства 
Медведева, губернатора Приморского края 
Миклушевского».

Власть всполошилась. Как же так — мы о вас 
всех нустанно заботимся: закрываем школы, би-
блиотеки, детские садики, а взамен открываем 
супермаркеты, ледовые дворцы, проводим, сам-
миты АТЭС, Олимпиады и т.д. К тому же каждый 
горожанин, получая очередные «жировки», ви-
дит, как скакнули оплаты за ЖКХ. Подсчитано, 
что только за три месяца этого года из кармана 

приморцев утекло на услуги ЖКХ — 30,6 млрд.
руб или на 15% больше, чем в прошлом году. Это 
бюджет на 40 лет таких городов, как Арсеньев.

И правы были выступившие на митинге арсе-
ньевцы, которые требовали от президента и пра-
вительства установить предел в оплате услуг 
ЖКХ — не более 10% от доходов семьи, вернуть 
жилищно-коммунальное хозяйство в ведение го-
сударства. Отменить как антинародные и анти-
конституционные акты, которые существенно 
ухудшают материальное положение населения: 
постановление правительства № 354 от 6 мая 
2011 года «О предоставлении коммунальных ус-
луг . . . .»; распоряжение № 1650-р от 10 сентя-
бря 2012 года о мерах по переходу к установле-
нию социальных норм потребления на электроэ-
нергию с 01.01.2014 г. и другие жилищно-ком-
мунальные услуги с 01.01.2015 г., не допускать 
взимания платы за общедомовые нужды и капи-
тальный ремонт дома, как способ бесконтрольно-
го и безнаказанного ограбления народа. Высту-
пающие требовали отказаться от введения част-
ной собственности на объекты городской инфра-
структуры, обеспечивающих услуги ЖКХ (теплоо-
беспечение, водопровод, электроэнергия и т. д.).

Ораторы предлагали пересмотреть норму Жи-
лищного кодекса, предусматривающую плату за 
пользованием лифтом и вывоз ТБО не с кв. м. 
жилой площади, а с каждого жильца.

На митинге были выдвинуты требования, 
адресованные губернатору и Законодательному 
Собранию Приморья. В их числе необходимость 
принять законы, усиливающие ответственность 
УК за несоблюдение правил и стандартов их де-
ятельности, за некачественные услуги и наруше-
ния норм и порядков расчётов с обязательной 
расшифровкой всех затрат по каждому виду ус-
луг в соответствии с постановлением правитель-
ства № 731 от 23 сентября 2010 года.

Установку общедомовых счетчиков произво-
дить не за счет жильцов, а за счет ресурсоо-
беспечивающих компаний. Изменить порядок 

включения домов в программу капитального ре-
монта с целью увеличения количества ремонти-
руемых домов и освобождение от долевого уча-
стия жителей более 5%. 

 Выступающие на митинге потребовали от 
Госдумы РФ внесения изменений в ФЗ «О вете-
ранах» в части предоставления мер социальной 
поддержки «Детям войны», приравнять их к тру-
женикам тыла.

Ввести 30% дальневосточного коэффициента 
к пенсии с ежеквартальной индексацией.

Выступающие высказала свои претензии 
и администрации города. В частности, потребо-
вали от УК «ТЭК Арсеньев» и ОАО «Горэлектро-
сети» решить вопрос с кредитными учреждени-
ями и почтой России об отмене комиссионного 
сбора за оплату коммунальных услуг, провести 
экспертизу и организовать жесткий контроль за 
обоснованностью тарифов на жилищные услуги 
и водоснабжение.

Эти требования на митинге выразили многие 
ораторы: в их числе секретарь комитета мест-
ного отделения КПРФ Кругликов В.И., работник 
лесхоза Дюжев В.Н., активист партии «Справед-
ливая Россия» Писарева Г.Г., председатель Со-
вета пенсионеров Поливода Э.Д., депутат Думы 
города Емельянов В.М., почетный житель Арсе-
ньева Юрасов Б.И., председатель координаци-
онного Совета профсоюзов города Воробьева 
Г.И. и другие.

Резолюция митинга, включающая эти требо-
вания, была принята всеми единогласно.

И очень жаль, что на приглашение принять 
участие в массовом сборе жителей города не от-
кликнулись, несмотря на индивидуальные пригла-
шения, глава администрации Арсеньева и пред-
седатель городской Думы. Очевидно, единорос-
сам проблемы жителей города не интересны.

В.В.Смолин, 
первый секретарь комитета Арсеньевского 

местного отделения КПРФ, руководитель 
фракции коммунистов в Думе города.

Арсеньев: жёсткая 
оценка власти

Приморье протестует

Окончание. Начало на стр. 1

В  прошедший понедельник в день рож-
дения вождя мирового пролетариата 

состоялись митинги и возложения цве-
тов к памятнику В.И.Ленина в Арсенье-
ве, Владивостоке, Дальнегорске, Уссу-
рийске, с.Вольно-Надеждинское, пос.
Ольга и других городах и районных цен-
трах Приморья.

Во Владивостоке митинг организовала кра-
евая общественная организация в защиту 
В.И.Ленина и на него пришли представители всех 
левых движений города и края, а также депутаты 
Думы краевого центра и Законодательного Собра-
ния от КПРФ. На митинге выступили первый се-
кретарь комитета краевой организации РКРП(б) 
Виктор Потапейко, первый секретарь комитета 
ПКО КПРФ, руководитель фракции коммунистов 
в Законодательном Собрании Владимир Гришу-
ков, комсомолец и студент ДВФУ Глеб Онищук, 
ветеран Николай Пащенко, представитель жен-
ского движения «Надежда России» Тамара Юши-
на, представитель партии «Другая Россия» Игорь 
Попов, первый секретарь комитета Владивосток-
ского местного отделения КПРФ, депутат ЗАКСа 
Владимир Беспалов и другие. 

Ораторы подчеркнули ведущую роль Ленина 
в создании первого в мире социалистическо-
го государства, именно при нём были заложе-
ны и определены основы народовластия, имен-
но в СССР здравоохранение и образование ста-
ло бесплатным, а жителям выдавалось бесплат-
ное жильё. Плата за квартиру и коммунальные 
услуги, а также за детский сад и ясли носила по 
сути символический характер. В Советском Сою-
зе были созданы мощные производственные, на-
учные и сельскохозяйственные отрасли, постро-
ены гиганты электроэнергетики и современные 
заводы, первым космонавтом Земли стал ком-
мунист Юрий Гагарин. Сознательное уничтоже-

ние Советского Союза и дальнейший захват соб-
ственности народа жуликами и ворами превратил 
Россию в третьестепенную державу, а народ об-
рёк на нищету и выживание. 

Выступающие напомнили присутствующим 
высказывания международных лидеров, выдаю-
щихся учёных разных стран и писателей о Лени-
не. Именно СССР стал вдохновляющим примером 
для целого ряда государств, решивших связать 
свою судьбу с социалистическим устройством 
общества. И сегодня Китай, Вьетнам, ряд лати-
ноамериканских государств, вставших на соци-
алистический путь развития, показывают всему 

миру мощные достижения во всех сферах жизни 
и своими успехами подтверждают верность уче-
ния В.И.Ленина. Капитализм — это тупик в раз-
витии человечества, подчёркивали выступающие. 

На митинге звучал призыв вернуть людям со-
циализм и полные социальные гарантии, некото-
рые выступающие продекламировали собствен-
ные стихи, посвящённые Ленину.

На митинге была единодушно принята ре-
золюция, которая гневно отвергает саму идею 
уничтожения Мавзолея В.И.Ленина на Красной 
площади.

Юрий Егоров. Фото автора.

22 апреля — День рождения В.И.Ленина

Вернуть в Россию социализм!
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По инициативе комитета КПРФ во 
Владивостоке прошло собрание 

преподавателей вузов и учителей школ 
города. Главный вопрос, который об-
судили участники собрания, что де-
лать, когда политика нынешнего режи-
ма в сфере образования ведёт к де-
градации молодого поколения нашей 
страны? 

В своём выступлении первый секретарь ко-
митета Приморского краевого отделения КПРФ 
Владимир Гришуков основное внимание уделил 
современным проблемам реформирования си-
стемы образования в Российской Федерации — 
почему она страдает от тех ударов, которые на-
носят по отечественной системе дошкольного, 
среднего, высшего и профессионального обра-
зования политическими кувалдами нынешние 
правители России. 

Все здравомыслящие участники образова-
тельного процесса в России приходят к мне-
нию, что «капитализм и рынок» разрушают фун-
даментальную систему образования, которой 
гордился Советский Союз и восхищался весь 
мир. Сегодня России навязана Болонская об-
разовательная система, не имеющая ничего 
общего ни с требованиями XXI века, ни с на-

учно-техническим прогрессом. Навязана систе-
ма, при которой просчитывают только денеж-
ную прибыль, абсолютно позабыв про духовную 
составляющую. Докладчик отметил, что рефор-
мирование системы образования в России ос-
новано на внедрении западных стандартов, ко-
торые позволяют говорить о тормозящем ум-
ственном развитии школьном ЕГЭ, недоучен-
ных вузовских бакалаврах, поскольку у них нет 
шансов стать квалифицированными специали-
стами, и об избранных магистрах, ибо образо-
вание переводится на коммерческую основу. 
Введение ЕГЭ, «баллонизация» высшего обра-
зования, «оптимизация», а по существу унич-
тожение сельской школы — всё это показыва-
ет, что российская система образования в бли-
жайшее время будет окончательно угроблена. 
И чтобы не допустить этого, всем участникам 
образовательного процесса необходимо объе-
диниться и выступить против принятого 21 де-
кабря 2012 года нового закона «Об образова-
нии в РФ», который вступает в силу с 1 сентя-
бря 2013 года. 

Профессор, доктор экономических наук Вла-
димир Ембулаев в своём выступлении предло-
жил создать по отдельности объединения пре-
подавателей вузов и учителей школ Приморско-

го края. Объяснил это предло-
жение тем, что специфика об-
учения в данных учебных за-
ведениях отличается не толь-
ко по своей сущности, но и по 
возрастным категориям. Без-
условно, в вузах можно рабо-
тать непосредственно и с са-
мими студентами, в то время 
как в школах основную работу 
надо будет проводить с родите-
лями школьников. А для коор-
динации деятельности объеди-
нений вузов и школ необходи-
мо создать Совет преподавате-
лей и учителей.

Выступивший затем учёный 
Вадим Юхновский заметил, что 
представители науки тоже должны входить в это 
объединение, так как многие студенты, с одной 
стороны, проходят практику в научно-исследова-
тельских институтах Академии наук, с другой сто-
роны многие учёные связывают свою деятель-
ность с вузами города чтением лекций перед 
студенческими аудиториями. Именно поэтому 
координирующий орган объединений необходи-
мо назвать как «Совет по образованию и науке».

Кандидат наук Михаил Сапотский отметил, 
что не стоит упускать из виду и создание различ-
ных детских клубов, как было в Советском Сою-
зе, по различным направлениям — «Юный шах-

матист», «Юный натуралист», «Умелые руки» и т.д. 
Всем участникам собрания для ознаком-

ления был роздан проект плана деятельности 
объединений вузов и школ. Предложено вы-
сказать замечания, внести свои предложения 
по совершенствованию проведения организа-
ционных мероприятий по объединению едино-
мышленников в учебных заведениях Примор-
ского края, которые бы направили свою дея-
тельность на создание условий для воспитания 
человека-творца, а не квалифицированного 
человека-потребителя. 

Н.Владимиров.

Против деградации молодёжи

Пир во время чумы

Учиться, учиться, учиться...

Теперь давайте посмотрим, что с долгами. 
Государственный и корпоративный внешний 
долг достиг 623 миллиардов долларов. В про-
шлом году он рос самыми высокими темпа-
ми — 17 процентов. Плюс к этому региональ-
ные долги, которые на начало года насчитыва-
ли 1 триллион 400 миллиардов рублей. И за пер-
вый квартал нынешнего года увеличились ещё 
на 500 миллиардов рублей. Республики, края 
и области просто душит безденежье. При этом 
золотовалютные резервы страны «усохли» поч-
ти на 70 миллиардов долларов, так что сегод-
ня они на 109 миллиардов долларов меньше 
внешнего долга. Как видите, положение про-
сто аховое. Скажем прямо, в стране пахнет но-
вым дефолтом.

Чем занято в таких 
условиях правительство? 

Оно бездумно и без подготовки втаскивает 
Россию в ВТО, что разрушает последние уцелев-
шие в машиностроении и на селе предприятия. 
Организовало погром в армии. Перелицевало 
милицию в полицию. Ведёт невиданный жилищ-
но-коммунальный грабеж, взваливая на обни-
щавших граждан и капитальный ремонт. Спо-
собствует тому, что пожары и беспредел в лесу 
регулярно охватывают всё пространство Рос-
сии. Неконтролируемым нашествием мигран-
тов провоцируется бурный рост преступности. 
Такой политикой власть последовательно раз-
жигает межнациональную рознь.

Страна, по сути, превратилась в криминаль-
ный полигон, в торгово-сырьевую биржу. Уже 
90 процентов крупной собственности находит-
ся под иностранным контролем. Мы как никог-
да жёстко привязаны к «насосу», который от-
качивает наши богатства за рубеж. Доля сы-
рьевых ресурсов в российском экспорте подо-
шла к 90 процентам. Ввоз машин, оборудова-
ния, продовольствия, лекарств превысил все до-
пустимые пределы. Мы перестали производить 
самые простейшие изделия.

Хочу подчеркнуть, что уже и нефтегазовый 
комплекс работает в основном на иностранном 
оборудовании. Стоит перекрыть его поставки, 
и всё остановится в течение двух-трех месяцев.

Под правительственные разговоры о свобо-
де передвижения и мобильности рабочей силы 
РЖД снимает 235 межрегиональных маршру-
тов. Отменили даже поезд Астрахань — Волго-
град, который бесперебойно ходил аж с 1895 
года. По сути, вводится новое крепостное 
право.

В чем же видится правительству выход из 
этой ситуации? Да всё в том же: кого обобрать, 
кого запугать, а своим что-то и дать. Предлага-
ется снова возложить все недоборы на плечи 
народа, три четверти которого влачит жалкое 
существование. Сократить все социальные рас-
ходы: на образование, здравоохранение, под-
держку малообеспеченных слоев населения. 

И дальше распродавать собственность, в том 
числе стратегическую. Продолжить вывоз де-
нег за кордон. Хотя доходность по этим нашим 
вложениям составила в прошлом году меньше 
2 процентов. Сами берем кредиты заграницей 
под 5-8 процентов, а деловым людям даем их 
под 12-15 а то и под 20 процентов. В таких ус-
ловиях ни одна отрасль не может нормально 
развиваться.

Продолжается разгром вузов. Министерские 
чинуши предлагают ликвидировать даже Акаде-
мию наук. Готовятся повысить налоги на недви-
жимость, которые затронут десятки миллионов 
граждан, приватизировавших свои небольшие 
квартиры.

Я уже не говорю о пенсионной реформе, ко-
торая превращается в очередной циничный об-
ман. Чтобы «выработать» минимальную по евро-
пейским стандартам пенсию в 40% от зарпла-
ты, человеку надо будет «пахать» 30 лет. И это 
без учета учебы в вузе, службы в армии и ухо-
да за ребенком. Плюс работать еще пять лет 
после достижения пенсионного возраста. И од-
новременно получать зарплату выше средней 
по стране, составляющую сегодня 27 тысяч ру-
блей. А ведь эту зарплату получают далеко не 
все. В машиностроении она 17-18, в деревне — 
10-12 тысяч. Похожая заработная плата в куль-
туре, образовании и медицине. То есть основ-
ная масса граждан, которые создают главные 
ценности в стране, не получит даже этой ма-
ленькой пенсии.

А для закрепления такого пагубного курса 
ещё навязывают обществу и политическую «мо-
дернизацию»: выборы без выбора. Партийная 
система превращается в винегрет, в кашу-раз-
мазню. А выборы — в соперничество админи-
стративного произвола, криминальных группи-
ровок и информационного насилия. Сегодня 
уже зарегистрированы более шести десятков 
партий, еще сто стоят в очереди. Вместо бюл-
летеня избиратель получит длиннущую «портян-
ку Чурова», которую не проглотит ни один КОИБ.

При этом правящая верхушка все громче 
трещит о каких-то особых реформах. Но самое 
любопытное, кто будет их осуществлять?

Неужели в образовании их продолжат го-
спода Голодец, Ливанов и Фурсенко? Это ведь 
те, кем уже фактически порушена вся систе-
ма дошкольного воспитания. Урезаны програм-
мы по русскому языку, литературе и математи-
ке в средней школе. Введена вместо нормаль-
ных экзаменов «баба Яга» — ЕГЭ, от чего всю 
страну тошнит. Обескровлена система подготов-
ки в профтехучилищах, в педвузах, сельхозву-
зах и культпросветучреждениях. Беспардонно 
ломается Академия наук. От таких реформ осно-

ватель Академии Петр Великий, наверное, в мо-
гиле перевернулся.

А кто будет заниматься подъемом сельского 
хозяйства? Неужели «потомственный хлебороб» 
Дворкович и «юрист-животновод» Федоров? Из 
семи его заместителей почти никто всерьез аг-
ропромышленным комплексом не занимался. 
Из 14 руководителей департаментов только 
двое имеют профессиональное представление 
об этой работе. Одновременно «Росагролизинг» 
превратили в филиал прокуратуры, а в правле-
нии «Россельхозбанка» тоже не видно ни знат-
ных банкиров, ни аграриев.

Неужели модернизация и новые технологии 
и дальше будут доверены «выдающемуся де-
фолтнику» Кириенко и «главному приватизато-
ру» и разрушителю единой энергосистемы стра-
ны Чубайсу? Кстати, только прямые убытки чу-
байсовской корпорации «Роснано» за прошлый 
год составили более 20 миллиардов рублей. 
Но оплачиваются из госбюджета эти прова-
лы очень щедро. Средняя зарплата превышает 
400 тысяч рублей, а на одну лишь охрану этой 
конторы истрачено 483 млн. рублей. При этом 
транспортирование руководящих задниц «нани-
стов» обошлось налогоплательщикам в 855 мил-
лионов рублей. Немудрено, ведь аренда авто-
мобиля «Ауди 8» заложена в сумме в 1 миллион 
600 тысяч. Чудеса и только! За пару месяцев 
такой «аренды» можно было бы купить шикар-
ный новенький автомобиль.

Еще раз подчеркну. Этот «пир во время 
чумы» происходит в условиях, когда ситуация 
в экономике, финансах и политике, аховая. Ког-
да большинство граждан страны еле-еле сводят 
концы с концами.

Уроки Кипра, то, как Евросоюз обошелся 
с российскими любителями оффшоров, долж-
ны были бы многое власти подсказать. Кстати, 
американцы уже опубликовали списки тех рос-
сийских нуворишей и чиновников, кто держит 
свои капиталы в других оффшорах. Интересный 
факт: в этих списках есть представители многих 
стран, кроме граждан США. Понятно, что го-
товится новая спецоперация — перегнать эти 
шальные деньги в свои оффшоры и использо-
вать их для покрытия колоссального бюджетно-
го дефицита. Американцы хорошо знают, как 
сделать такой отъем, у них огромный опыт «рас-
кулачивания» целых стран и народов. А прави-
тельство не в состоянии предпринять меры, что-
бы вернуть эти средства в страну, даже заста-
вить своих же чиновников.

Сегодняшняя ситуация во многом напоми-
нают события пятнадцатилетней давности. Тог-
да, в мае 1998 года за несколько месяцев до 
дефолта КПРФ предупреждала власть и страну 

о готовящемся обвале. Мы могли избежать того 
дефолта. Оппозиция своевременно предупреж-
дала об опасности, но нас не услышали. И толь-
ко после августовского краха Ельцин был вы-
нужден собрать в Кремле все влиятельные силы 
и пойти на формирование правительства лево-
центристского толка во главе с Примаковым, 
Маслюковым и Геращенко.

Неужели опять будем ждать 
нового дефолта, чтобы 
реализовать предложения КПРФ?

Компартия прямо заявляет: стране нужен 
новый курс, новая команда, новая стратегия 
и новая информационная политика. Необходи-
мо новое правительство — правительство на-
циональных интересов, правительство народ-
ного доверия. 

Нельзя выбраться из кризиса без стратегиче-
ского планирования, без умной промышленной 
и региональной политики. Без надежной банков-
ской системы и доступных для товаропроизводи-
телей кредитов. Невозможно решить ни один 
финансовый вопрос без госмонополии на дохо-
ды от минерально-сырьевых ресурсов и спир-
то-водочной промышленности. Мы не в состо-
янии ни с кем конкурировать без регулирова-
ния цен на энергоносители, транспортные тари-
фы и услуги ЖКХ. Без эффективной поддержки 
села, малого и среднего бизнеса. Без укроще-
ния коррупции, ратификации 20-й статьи Кон-
венции ООН, устанавливающей ответственность 
за незаконное обогащение чиновников.

Невозможно решить ни одной из этих задач 
без формирования кадрового резерва, без за-
боты об учителе, враче, инженере и ученом, 
то есть без качественно новой экономической 
и социальной политики государства. У Путина 
и Медведева по этой Конституции огромные 
полномочия. Не надо терять время, нужно при-
нимать ответственные решения. А не тасовать 
затёртую колоду «кадров», которые ничего тол-
ком не умеют, да и не хотят уметь.

Обеспечить выход из кризиса, предотвра-
тить надвигающийся дефолт может только сме-
на государственного курса, политическая ре-
форма и формирование коалиционного прави-
тельства национальных интересов, ответствен-
ного перед парламентом.

У знаменитых писателей-фантастов братьев 
Стругацких для обозначения кипучих бездель-
ников, неумех и дилетантов было очень точное 
словцо «коекакеры».

Пора остановить либеральную карусель пра-
вительств, состоящих из таких «коекакеров», 
которые только имитируют активность и ниче-
го не делают для возрождения страны. 

Окончание. Начало на стр. 1

Нужен новый курс!



4 № 16 (616)

Директор перечислил  
«не туда» 690 тысяч

Председатель комитета по управлению 
имуществом и природопользованию 
администрации Магдагачинского района 
Амурской области  предстанет перед 
судом за превышение должностных 
полномочий. Факт выявлен сотрудниками 
межрегионального отдела ГУ МВД России 
по ДФО. Установлено, что в июне 2012 
года, между директором коммерческой 
организации и главой администрации 
Магдагачинского района был заключен 
договор купли-продажи помещения. 
Цена приватизации объекта составила 
690 тысяч рублей. Данная сумма была 
переведена покупателем  на расчетный 
счет Комитета по управлению имуществом 
и природопользованию администрации 
Магдагачинского района.

«Но вскоре председатель комитета 
пригласила директора коммерческой 
организации для разговора и потребовала 
подписать заявление о якобы ошибочном 
перечислении средств на расчетный счет 
Комитета по управлению имуществом и 
природопользованию, - сообщил полковник 
полиции Вадим Головин, начальник 
межрегионального отдела ГУ МВД России 
по ДФО. - Заявление было подписано и, в 
результате, с расчетного счета комитета 
денежные средства, выплаченные ранее 
в порядке приватизации муниципального 
имущества, были возвращены как 
неправильно зачисленные». 

Детсад в Якутии «приговори-
ли» к закрытию

Суд по требованию прокурора 
приостановил деятельность дошкольного 
образовательного учреждения «Ивушка» 
в Якутске, сообщил старший помощник 
прокурора РС (Я) по взаимодействию со 
СМИ и общественными организациями 
Тимур Никифоров.

Ранее прокурорской проверкой 
установлено, что у детского сада, в котором 
функционирует медицинский кабинет и в 
штате учреждения имеется медицинский 
работник, отсутствует лицензия на 
осуществление медицинской деятельности.
Также учреждение не имеет лицензии 
на осуществление образовательной 
деятельности. Здания детского сада не 
отвечают требованиям санитарных норм 
ввиду ветхости и непригодности для 
ведения образовательной деятельности, в 
связи с чем санитарно-эпидемиологическое 
заключение на него не выдано.

В этой связи прокуратура города в 
интересах несовершеннолетних, которые 
не могут самостоятельно отстаивать свои 
законные права и интересы, обратилась в 
суд с соответствующим иском. 

Снежная лавина унесла жизни 
четырёх человек 

Следственными органами Хабаровского 
края продолжается проверка по факту 
гибели  четырёх человек во время схода 
снежной лавины

По предварительным данным, 20 апреля 
2013 года на склоне горы, расположенной 
близи озера Амут (Солнечный район), 
катались несколько групп лыжников 
(не менее 12 человек). Все они жители 
Хабаровска и Комсомольска-на-Амуре. 
Необходимо отметить, что данный горный 
спуск не оборудован для катания. Его давно 
облюбовали любители экстремального 
отдыха, которые практически каждые 
выходные проводили на нем время. 
Лыжники прибыли на место на своем 
личном транспорте, услугами туристических 
фирм не пользовались. Снежная лавина 
погребла под собой пять человек. Один 
мужчина смог самостоятельно выбраться 
из снежного плена. Тела четырех были 
обнаружены позднее спасателями МЧС. 
В настоящее время устанавливаются все 
обстоятельства произошедшего. 

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

Ч ем сегодня является Русская 
православная церковь? Утверж-

даю, что это, по сути дела, огром-
ная тоталитарная секта. И это моё 
личное мнение, так как в 99 процен-
тах случаев, говоря о так называ-
емой вере, мы имеем дело с абсо-
лютно чистым притворством. И ни-
какой веры, на самом деле, там нет 
и не может быть, потому что я, как 
бывший семинарист, неплохо изу-
чил их литературу, неплохо зная нор-
мативы поведения, которые запове-
даны в их книгах. Им сказано: «иди-
те и проповедуйте». Ими вообще мно-
го чего сказано, но из очень слож-
ного комплекта указаний, существу-
ющего в религии, они выбрали себе 
только позолоченные тряпочки, наря-
ды, бижутерию и болтовню в теплых 
студиях.

Почему— то никто из них не идёт цело-
ваться с прокаженными, например, в лепро-
зории. Никто не дарит свои квартиры или 
автомобили бомжам. Да? По крайней мере, 
такие случаи науке неизвестны. К тому же, 
если у них есть такой зуд проповедования, 
они вполне бы могли найти те территории, 
где ещё не прозвучало никак слово божье, 
например, Афганистан. Кто им мешает ку-
пить авиабилетики и проповедовать там? Не-
редко они проявляют только то, что обыч-
но сопутствует не вере, а идеологии. То 
есть злобу, агрессивность, нетерпимость, 
страсть писать доносы в милицию и проку-
ратуру, страсть обижаться и страсть устраи-
вать истерики. 

Почему я говорю с такой уверенностью 
? Прежде всего, давайте посмотрим на по-
ведение их главного попа. Фамилия у него 
Гундяев, звали его когда-то Владимир Ми-
хайлович, более известен он под сцениче-
ским псевдонимом Кирилл. Посмотрите вни-
мательно: когда на публике он, рядом обя-
зательно находятся сотрудники Федераль-
ной службы охраны. Разве это не юридиче-
ская пикантность? Налицо нарушение Кон-
ституции РФ: лицо, которое не имеет права 
на такую охрану, тем не менее, её получает. 
Но помимо юридической ситуации, есть не 
менее пикантные религиозная и атеистиче-
ская стороны. Ведь когда смотришь на ох-
рану Кирилла Гундяева, то понимаешь, что 
игра в золотые тряпочки, разговоры про-
никновенным голосом о душе и нравствен-
ности, о вере и вечности — это одно, а ре-
альность — это совершенно другое.

И, конечно, в реальной жизни — ФСО 
гораздо надежней, чем какой-то там гипо-
тетический бог. В ситуации возникновения 
какого-то злого умысла этот занятный персо-
наж не охраняется какими-нибудь ангелами, 
каким-нибудь богом. Есть ФСО, которая дей-

ствует более надёжно и эффективно, чем не-
кие эфемерные создания. 

Возьмём и другую щекотливую тему вла-
дивостокского бытия — тему строительства 
Спасо-Преображенского кафедрального со-
бора, который будет располагаться на Ко-
рабельной набережной и примыкать к цен-
тральной площади нашего любимого города. 

Как мне удалось выяснить, стройка ведет-
ся по «неизвестной» договоренности. Поче-
му «неизвестной»? Вот что сказал в интер-
вью одному из местных сайтов секретарь 
Приморской митрополии Игорь Талько: «Ка-
федральный собор в центре города строит-
ся «хозспособом». С учетом того, что госу-
дарство в лице администрации строить не 
может, и основные средства идут с добро-
вольных пожертвований. Основного подряд-
чика у нас нет». То есть нет ни официальных 
контрактов, оплат выполненных работ и, как 
следствие, ответственного лица тоже нет. 

Стало известно, что ФГУП «ГУСС Даль-
спецстрой» занялся возведением Кафе-
дрального собора во Владивостоке по дого-
воренности. Но официально заключенных до-

говоров и контрактов с Приморскими митро-
полией и краевой администрацией не было 
вообще. Это подтвердила в недавнем своем 
интервью пресс-секретарь этой организации. 
Ничем иным, как благотворительностью, дан-
ные действия «Дальспецстроя» назвать нель-
зя. Однако, по закону, ФГУП — Федеральное 
государственное унитарное предприятие, не 
может заниматься благотворительностью та-
кого масштаба, тем более, просто по дого-
воренности, без оформления документации. 
Изначальная сметная стоимость строитель-
ства Кафедрального собора во Владивосто-
ке составляет порядка аж 900 миллионов ру-
блей (!!!). По закону, потраченные на строи-
тельство деньги должны вернуться в государ-
ственное предприятие. То есть объем работ 
они уже выполнили по договоренности. Де-
нег им никто не платил, за свои деньги все 
это они и построили. Была команда «сверху» 
на стройку. 

Таким образом, получается, что «Даль-
спецстрой», являясь федеральным государ-
ственным предприятием, изначально взялся 
за выполнение работ по строительству Кафе-

дрального собора во Владивостоке без кон-
тракта, что противоречит Федеральному за-
конодательству, что приводит к расхищению 
государственной собственности и растрате. 
Но доказать ничего сейчас нельзя. Докумен-
тов уже нет. 

А кто дал-то им команду? Ответ есть: это 
некий гражданин, более известный в крими-
нальных кругах как «Шепелявый», а в судеб-
ных делах — как «Неустановленное лицо». 
Сейчас он занимает высокий чин по раз-
витию регионов. Он и дал команду свыше. 
И подключили оголтелых монархистов и со-
трудников исторических фондов, как, напри-
мер, некую гражданку Нелли М., с зашкали-
вающим православием в голове. Так, кста-
ти, открыто говорят сами попы в тайных раз-
говорчиках в коридорах епархии. Само «Не-
установленное лицо» в период своего «на-
местничества над Сихоте-Алинем» неодно-
кратно ездило в Москву в Партиархию вме-
сте со своим другом епископом Сергием (Ча-
шиным). Деньги добывали ребята на Божий 
храм, притом не задумываясь особо о но-
вых квартирах для молодых специалистов 

Как большевики
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и сирот. 
Я не питаюсь слухами и был знаком 

с ними по семинарии в бытность свою ал-
тарником и пономарём епископа Сергия. 
И частенько наблюдал повальные пьянки 
этих двух Сергеев, когда на архиерейскую 
елку закупалось по ведру водки. На банке-
тах часто бывали такие «шишки» как Лари-
са Б., Александр Ш., представители бизнеса 
и многие другие «звезды». 

О том, как вели себя Чашин и его попы на 
этих посиделках, отдельный разговор. Доста-
точно вспомнить, как отбирала РПЦ кварти-
ры во Владивостоке. Я тоже был этому сви-
детель. Схема проста: приходит какой-ни-
будь уверовавший и хочет принять мона-
шество. Сергий смотрел сразу на его соци-
альное положение. Если это был бедняк, то 
его быстро постригали и отправляли подаль-
ше в какой-нибудь бедный монастырь, типа 
Шмаковского. Если же этот будущий монах 
или монахиня, неважно, имели квартиру во 
Владивостоке, не переданную детям или вну-
кам, то тут начинался чистый шантаж и про-
мывка мозгов. Сначала ласково беседовали, 

затем через угрозу переходили к главному: 
мол, Господь Бог, говорит тебе — будь мо-
нахом! И точка. А для этого ты, мол, не дол-
жен иметь ничего в собственности, лучше от-
дай епископу. И человечек шел делать дар-
ственную в церковь, а потом его могли и не 
постричь, были и такие случаи, откладывали 
процедуру. И квартирами пользовался выс-
ший клир и «шестерки» епископа Сергия. 

Конечно же, я мог бы приводить еще мно-
го интереснейших примеров из своего «по-
повского» прошлого. Но вернемся к РПЦ. 
Меня очень тревожит возвращение совре-
менной, так называемой РФ, к царскому 
времени. Почему? Да потому, что в ту эпо-
ху когда страна была скормлена правосла-
вию, 90 процентов населения было негра-
мотным, а образование, хоть какое-то, полу-
чали лишь единицы, да и то из высших сосло-
вий. Православие запрещало науку, везде 
вводило безжалостные цензуры, лезло в уго-
ловный кодекс. Нужно даже вспомнить и та-
кой безусловный факт, с которым спорить 
бессмысленно: за то время, когда правосла-
вие безгранично царствовало в России, ког-
да всё было подчинено ему, Россия постави-
ла рекорд, достойный книги рекордов Гинне-
са. Огромный и бесконечно талантливый на-
род, почти за восемьсот лет, не дал миру ни 
одного учёного. Первое научное действие, 
произведенное в России, совершил Ломо-
носов, по-моему, в 1764 году наблюдал ча-
стичное затмение Венеры или что-то в этом 
духе. До этого семьсот шестьдесят четыре 
года, которые прошли с момента Креще-
ния, ознаменовались только вшами, иконка-
ми, лучинками, грязью и бесконечной покор-
ностью. Во время монгольского нашествия 
русские попы служили монгольским ханам 
сборщиками налогов — баскаками, а епи-
скопы и митрополиты частенько нагло про-
давали русские земли, города, русских кня-
зей и крестьян. Развитие науки в царской 
России было заторможено ими же. Не было 
ни учёных, ни техники, ни промышленности. 
Даже знаменитых писателей и поэтов «по-
православному» отправляли либо в ссылку, 
либо на каторгу.

Очень много мифов придумала РПЦ 
о себе. Меня просто одолевает злоба, когда 
я вижу по TV или же читаю современые учеб-
ники по истории о так называемом «крас-
ном гонении на церковь». А действительно 
ли большевики закрывали, громили и руши-
ли церкви ? Не исключено, что в частных от-
дельных случаях, в далеких губерниях име-
лось место и с какими-то недалекими руко-
водителями того времени, которые пользо-
вались своей властью и, действительно, со-
вершали какие-то и чудовищные, и проти-
воправные действия. Но в целом, как прин-
цип, как система, конечно же, этого не было 
и быть не могло.

В целом, что произошло? Произошла Ок-
тябрьская революция, этому предшествова-
ло много ещё революционных и послерево-
люционных событий, и Декретом Совнарко-
ма церковь была отделена от государства. 
Что это означало? Это означало, что с этого 
момента организации, как таковой, не суще-
ствует. Не существует этого государственно-
го департамента, на который «только в 1911 
году Россия потратила тридцать семь милли-
онов пятьсот тридцать пять тысяч четыре-
ста семьдесят восемь золотых рублей. Из 
них только на зарплату духовенству — че-
тырнадцать миллионов двести двадцать ты-
сяч сто девяносто два рубля». Это была абсо-
лютно государственная структура, и, соглас-
но «Своду уставов государственного благоу-
стройства», части четвертой и пятой, в от-
делении втором «О производстве церковных 
построений», статья 196-я: «Церкви сооружа-
ются и содержатся за счёт казны», или в ско-
бочках: «за счёт прихожан», и приводится 
примерная процентовка. Это лишь один слу-
чай, и то имеется в виду не содержание, а 
постройка церкви, когда действительно ка-

кой-нибудь впечатлившийся, воодушевив-
шийся купец решался на воздвижение ка-
кой-нибудь церквушки, но этот процент ни-
чтожный. В целом же церковь была государ-
ственным делом и содержалась на государ-
ственные деньги. Причём содержание тако-
го количества церквей обходилось, как вы 
поняли, весьма недёшево, но и содержание 
одной церкви — это тоже было очень за-
тратно. Потому что, надо же понимать, что 
это здание, то есть оно постоянно нуждает-
ся в ремонтах, в реставрациях, в уборках, 
в очистках; требуются значительные суммы 
на уголь или дрова для отопления столь боль-
ших помещений. А не топить нельзя, иначе 
всё начинает сыреть, падать, плесневеть. То 
есть это весьма существенная трата даже 
на один храм, я уже не говорю про зарпла-
ту— притчу, а это же не только поп, это же, 
как правило, ещё, как минимум, дьякон, па-
раекклисиарх, хор, различные алтарницы 
и так далее.

И что произошло? В какой-то момент 
церкви было сказано: ребята, хотите верь-
те, хотите не верьте, вот вам абсолютная 
свобода и, согласно «Инструкции народного 
комиссариата юстиции от 24.08. 1918 года», 
храмы были переданы верующим, государ-
ство отреклось от необходимости их содер-
жать. Больше ни единой копейки этим хра-
мам, этим попам, этим верующим государ-
ство не давало.

И тут произошло то, что должно было про-
изойти. Примерно, 96 процентов всего лично-
го состава духовенства кинулось искать себе 
другую работу: счетоводами, бухгалтерами, 
литераторами, завхозами, кем угодно. Просто 
им надо было кормить семьи, и никто больше 
их труд не оплачивал, а, естественно, те не-
многочисленные прихожане, которые остава-
лись… А мы знаем: как только было аннули-
ровано действие огромного количества ста-
тей Уголовных уложений о наказании за от-
ступление от веры, примерно 80 процентов 
жителей России прекратили вообще всякие 
отношения с церковью и финансовые тоже. 

И этим маленьким группкам старушек, ко-
торые остались при приходах, конечно, было 
не под силу содержать церковные сооруже-
ния. Потому что, как только церкви переда-
ли в некую аренду верующим, «им было вме-
нено в обязанности хранить и беречь как до-
веренное им народное достояние, произво-
дить ремонт означенного имущества и рас-
ходы, связанные с обладанием имуществом, 
как то: отоплению, охранению, оплате долгов, 
местных сборов и так далее». 

И церкви начали пустеть. Попы сбегали, 
поскольку им никто больше не оплачивал их 
труд, маленькие-маленькие приходики, остав-
шиеся при этих церквях были не в состоя-
нии оплатить даже сотой части того, что эти 
огромные и сложные архитектурные сооруже-

ния требовали. И поэтому началось запусте-
ние. Поэтому появились по всей России спер-
ва десятки, потом сотни, а потом и тысячи 
безхозных храмов, которые потом, как всё 
безхозное, стали разоряться, громиться, на-
селяться беспризорниками, там стали выкор-
чевывать окна, двери, всё деревянное, всё 
относительно полезное в быту. 

Но такого сознательного, являющегося 
элементом государственной политики, раз-
грома церквей или закрытия церквей никто 
никогда не производил. Но почему этот миф 
у нас прижился и когда он появился? Дело 
в том, что время, когда произошла возгон-
ка этого мифа, его распухание, его доведе-
ние до почти вселенских масштабов — это 
80-е, 90-е годы. Церковь уже тогда стреми-
лась к владычеству в области общественно-
политической жизни и понимала, что ей это 
владычество необходимо просто для того, что-
бы уцелеть и каким-то образом сохраниться; 
и пришло понимание, что придётся отвечать 
за ситуацию, бывшую во время Великой От-
ечественной войны. Когда огромное количе-
ство приходов, порядка двух тысяч, находив-
шихся в составе Псковской миссии, полно-
стью и безраздельно перешло на сторону фа-
шистов, полностью поддерживала германские 
войска, полностью осуществляла, скажем так, 
и идеологическую, и (это очень смешное сло-
во, но я его употреблю) так называемую ду-

ховную поддержку тех, кто шёл во власовскую 
армию, тех, кто шёл в подразделения казачьи, 
которые тоже воевали и в составе частей СС 
и в других германских структурах. И массо-
вость этого предательства, безусловного пре-
дательства, когда пелось много лет Гитлеру, 
когда кожаные эсэсовские генералы встреча-
лись крёстными ходами, монашеством с хле-
бом-солью, с иконами. Поэтому-то и потребо-
валось создать миф о какой-то чрезвычай-
ной жестокой обиженности в советское вре-
мя, в раннее советское время. 

В своем материале я не пытаюсь каким-
нибудь образом оскорбить верующих людей. 
Вера — дело каждого. Пусть человек верит, 
во что ему хочется. Но верующие люди лю-
бой конфессии должны осознавать, что стра-
на наша — интернациональная и многокон-
фессиональная. И мы должны, в первую оче-
редь, своими поступками сохранять равнове-
сие между этническими культурами и рели-
гиями. Но когда дело доходит до откровен-
ных нарушений Основного закона нашего го-
сударства, в этом случае, я считаю, молчать 
не следует.

Глеб Онищук, 
выпускник исторического факультета ДВФУ, 

член ЛКСМ РФ, г.Владивосток.
Фото автора.

P.S. А возведённая на территории Влад-
хлеба церковь не помогла владельцу замо-
лить его грехи праведные — до сих пор он 
находится в бегах. Как не помогли и бывше-
му мэру Владивостока его пожертвования на 
строительство церкви в Покровском парке — 
только недавно Интерпол снял его со свое-
го розыскного списка. И тот, и другой, меж-
ду прочим, видные региональные представи-
тели правящей партии «Единая Россия». По-
истине, неисповедимы пути твои, Господи... 

«храмы громили»

Депутаты российской Госдумы РФ приняли в первом чтении поправки в зако-
нодательство, которые ужесточают ответственность за оскорбление религи-

озных чувств. Изменения, которые планируется внести в УК РФ, предполагают 
введение новой статьи, возводящей в ранг уголовного преступления унижение 
богослужений, оскорбление религиозных убеждений и чувств верующих.

Ответственность по этой статье планируют установить в виде штрафа до 300 тысяч рублей 
и обязательных работ до 200 часов. Максимальным наказанием будет лишение свободы на срок 
до 3-х лет, сообщает РБК.

Осквернение предметов религиозного почитания и мест, предназначенных для богослужения, 
предлагается карать штрафом от 100 тысяч до 500 тысяч рублей, работами на срок до 400 ча-
сов или лишением свободы на срок до 5 лет.

Изменения планируют внести и в КоАП РФ. Штрафы за нарушение свободы совести и свобо-
ды вероисповедания составят от 10 тысяч до 30 тысяч рублей для рядовых граждан и от 50 ты-
сяч до 100 тысяч рублей для должностных лиц.

За публичное осквернение религиозной или богослужебной литературы, знаков или эмблем 
мировоззренческой символики, а равно за их порчу предлагается налагать штраф в размере от 
30 тысяч до 50 тысяч рублей, говорится в пояснительных документах к законопроекту.

В экспертном сообществе поправки к законодательству по «оскорблению религиозных чувств» 
критикуют за возможность достаточно широкой трактовки ряда встречающихся в документе тер-
минов и за оценочные формулировки. Речь, например, идет о трактовке таких выражений, как 
«оскорбление религиозных убеждений граждан» или «мировоззренческая символика». Об отсут-
ствии объективных критериев в законопроекте говорил и уполномоченный по правам челове-
ка в РФ Владимир Лукин.

В то же время ряд религиозных деятелей этот законопроект поддержали. За его принятие 
выступили представитель РПЦ протоиерей Всеволод Чаплин, президент Федерации еврейских 
общин России Александр Борода и исполнительный директор международной исламской мис-
сии Шафиг Пшихачев.

За «богохульство» накажут?

Как врут в РПЦ
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Президентом Парагвая 
стал Орасио Картес

Новым президентом Парагвая стал 
один из богатейших людей страны - 
56-летний бизнесмен, представляющий 
консервативные круги, Орасио Картес. 
Согласно предварительным официальным 
результатам выборов, он набирает 45,92 
процента голосов. И поскольку отрыв 
Картеса от ближайшего соперника 
составляет уже порядка 9 процентов, 
председатель Избирательного трибунала 
Парагвая Альберто Рамирес Самбонини уже 
объявил его  президентом.

Эта победа  знаменует собой 
возвращение к власти после пятилетнего 
перерыва Национально-республиканской 
ассоциации - партии «Колорадо», которая 
до поражения на предыдущих выборах 
правила в Парагвае 61 год подряд. 
Картес считается новичком в политике, 
в которую он пришел всего четыре года 
назад, примкнув к партии «Колорадо», 
чей кандидат потерпел поражение на 
президентских выборах 2008 года. 
Добившись успеха в бизнесе, теперь Картес 
надеется использовать свой опыт при 
управлении страной, почти 40 процентов 
населения которой живут в бедности.За 
главного оппонента Картеса - кандидата 
от правящей Подлинной либерально-
радикальной партии Эфраина Алегре 
проголосовали 36,85 процента граждан.

В Нигерии погибли 
185 человек

В результате боя, произошедшего 
между военнослужащими и боевиками-
исламистами, на севере Нигерии погибли, 
по официальным данным, 185 человек, 
сообщила Associated Press в воскресенье 
со ссылкой на заявление местных властей.

Бой, продолжавшийся несколько часов, 
начался в пятницу в Баге — крупном 
центре по добыче и переработке рыбы — 
после того, как военнослужащие оцепили 
мечеть, в которой, по оперативным данным, 
находились члены группировки «Боко 
Харам». В ходе столкновения боевики, 
по свидетельству очевидцев, активно 
использовали гранатометы, а армия вела 
огонь из автоматического оружия по жилым 
кварталам. Жители в панике покидали свои 
дома и укрывались в соседних населенных 
пунктах.

Ситуация в Баге нормализовалась 
лишь к утру 22 апреля. Представители 
экстренных служб и жители, вышедшие 
на улицы, обнаружили и захоронили 185 
тел погибших, заявили местные власти, 
не став уточнять, идет ли речь только об 
убитых мирных жителях, или среди жертв 
есть боевики или военнослужащие.

Успешный старт «Антареса»
Осуществлен первый запуск частной 

ракеты-носителя «Антарес», разработанной 
американской Орбитальной научной 
корпорацией. Ракета, сообщается на 
сайте NASA в воскресенье, 21 апреля, 
стартовала с космодрома на острове 
Уоллопс, расположенном около восточного 
побережья штата Вирджиния.

Первоначально планировалось, что 
«Антарес» отправится в первый полет 17 
апреля, однако за несколько минут до 
старта запуск был отложен по техническим 
причинам.

Старт «Антареса» был произведен в 
рамках многолетнего договора между 
NASA и Орбитальной научной корпорацией 
по коммерческой доставке грузов на МКС. 
Соглашение предполагает осуществление 
восьми запусков космических аппаратов, 
из которых первые два будут тестовыми. В 
соответствии с планом, «Антарес» должна 
была доставить на околоземную орбиту 
массо-габаритную модель грузового 
космического корабля «Сигнус», также 
разработанного Орбитальной научной 
корпорацией, и вывести на орбиту 
несколько наноспутников типа PhoneSat.

По материалам информагентств.

Пульс планеты

В  № 14 этого года еженедель-
ной независимой газеты «Удар-

ный фронт», которая распространя-
ется в Дальнереченском, Пожарском 
и Красноармейском районах Примор-
ского края, была опубликована статья 
А.Трубицыной «Богоугодные заведения 
инспектируют коммунисты и единорос-
сы». Статья содержит лживые сведе-
ния, в связи с чем я обратился в ре-
дакцию газеты «Ударный фронт» для 
опубликования моей статьи «Не вводи-
те читателей в заблуждение», в кото-
рой разъяснил, где правда в той публи-
кации, а где — ложь. 

Две недели моя статья лежит в редакции 
«Ударного фронта» без движения. А редакция 
местной газеты «Народная весть» все народ-
ные вести публикует только за плату. Это оз-
начает, что труд человека по написанию лю-
бой публикации приносит капиталистам трой-
ную прибыль: пиши без гонорара, заплати, что-
бы тебя опубликовали, плюс прибыль от прода-
жи твоей публикации. 

Если редакции этих двух газет «Народная 
весть» и «Ударный фронт» объединить в одну 
редакцию, то получится поистине путинский 
«Народный фронт».

Между тем предлагаю на суд читателей мою 
статью «Не вводите читателей в заблуждение». 

«Считаю необходимым дать несколько по-
яснений по содержанию публикации «Богоу-
годные заведения инспектируют коммунисты 
и единороссы».

В местное отделение КПРФ города Дальне-
реченска и Дальнереченского муниципального 
района не поступало предложений по провер-
ке учреждений социальной защиты. Не посту-
пало в местное отделение КПРФ и поручение 
вице-губернатора Приморского края Ирины Ва-
сильковой, на которое ссылается автор указан-
ной статьи. Между прочим автор должен был 
знать, что адресовать поручения вице-губерна-
тор имеет право своим подчиненным, но никак 
не какой-либо общестенной организации. Про-
сить может, что-либо поручать — нет.

Поэтому домыслом А.Трубицыной является 
«инспектирование коммунистами богоугодных 
заведений». В комиссию был приглашён пред-
седатель Совета ветеранов Дальнереченского 
муниципального района. От имени председате-
ля Совета ветеранов он и подписал акт обсле-
дования. Партийная принадлежность члена ко-
миссии к КПРФ никаким образом не даёт пра-
ва на утверждение того, что коммунисты ин-
спектировали учреждение социальной защиты.

Так, например, если я работаю сторожем 
в школе, то это не является поводом сообщать 
через газету, что коммунисты взяли под охра-
ну школы города.

Поэтому откровенной выдумкой автора ста-
тьи является утверждение о том, что предста-
вители политической партии КПРФ побывали 
с инспекцией в краевом государственном ка-
зённом учреждении «Дальнереченский соци-
ально-реабилитационный центр для несовер-
шеннолетних «Надежда». В указанном цен-
тре «Надежда» председатель Совета ветера-
нов Дальнереченского муниципального райо-
на не был.

А вот в одноимённом краевом государствен-
ном казённом учреждении социального обслу-
живания «Дальнереченский социально-реаби-
литационный центр для несовершеннолетних 
«Надежда» села Орехово Дальнереченского 
муниципального района я, как коммунист, дей-
ствительно был. Но не по приглашению для 
инспектирования.

В статье много сказано о помощи едино-
россов указанным учреждениям. Удивительно, 
но автор статьи ни разу не упомянула о боль-
шом вкладе главы Дальнереченского город-

ского округа Михаила Юрьевича Филипенко 
в улучшение условий в указанных учреждени-
ях социальной защиты, например, оказавше-
го содействие в приобретении линолеума для 
ГУСО «Дальнереченский психоневрологический 
интернат».

Кстати, почему автор статьи называет уч-
реждения социальной защиты «богоугодными 
заведениями». Разве богу угодно, чтобы жите-
ли России были доведены до такого состояния, 
в котором они находятся в настоящее время? 

Посмотрите публикации «За минувшую не-
делю» в рубрике «Криминал. Происшествия» 
в газете «Ударный фронт». Еженедельно есть 
сводки о попытках и случаях самоубийства. А 
это всё потенциальные пациенты ГУСО «Даль-
нереченский психоневрологический интернат». 
Страна по числу самоубийств занимает лидиру-
ющее место в мире. 

Не буду говорить о том, что является причи-
ной того, что дети находятся в трудной жизнен-
ной ситуации. Не буду говорить и о причинах 
того, что «как правило, эти ситуации вызваны 
чрезмерным пристрастием их родителей к алко-
голю», по утвержденю автора статьи.

С неуместной гордостью за учреждение ав-
тор статьи сообщает, что в «Надежде» нахо-
дятся дети из Дальнереченска и сёл Дальне-
реченского, Красноармейского и Пожарского 
районов.

Так вот, продолжу о своем посещении «На-
дежды» в селе Орехово Дальнереченского му-
ниципального района. Почему закрыли «Надеж-
ду» села Орехово? О том, что нельзя ни в коем 
случае это делать, я лично говорил губернато-
ру В.В.Миклушевскому. Из рассказов сельчан 
я пришёл к выводу, что в связи с разработ-
кой прииска в Дальнереченском районе для 
устройства его офисных помещений и общежи-
тий и понадобилось здание «Надежды». А жите-
лям села Орехово пообещали помещение «На-
дежды» передать местной школе для размеще-
ния там мастерских и кружков детского твор-
чества. Поэтому большинство родителей школь-
ников поддержали закрытие «Надежды». Про-
тив закрытия выступили работники этого соци-
ально-реабилитационного центра и жители, чья 
жизнь, и само существование прямо зависела 
от продолжения деятельности «Надежды». Не 
имея работы, и постоянных заработков, жите-
ли окрестных сёл, особенно из неполных семей, 
вынуждены зарабатывать на жизнь сезонными 

заработками за пределами места жительства. 
Вот на эти периоды и выручала «Надежда».

Закрытие Ореховского центра «Надеж-
да» происходило очень интересно, и, возмож-
но, заинтересует правоохранительные орга-
ны. Например, совершенно незаконно были 
предупреждены о сокращении штатов работ-
ники «Надежды». Полагаю, что ненадлежащим 
лицом. Всем сокращаемым предложили рабо-
ту в городском центре «Надежда». При этом, 
не разъяснили людям, как добираться на ра-
боту и обратно. Считаю это издевательством 
над людьми. 

Уважаемый директор городской «Надежды» 
Светлана Андреевна Павленко лично запрети-
ла оформлять детей в Ореховский центр «На-
дежда» без её личного разрешения. Очевид-
но, чтобы сделать видимость незатребованно-
сти, и, как следствие, нерентабельности Оре-
ховской «Надежды». Без оформления доку-
ментов вывезли все компьютеры с жидкокри-
сталлическими мониторами, оставив для де-
тей старые. Всё это нам рассказали работни-
ки Ореховского центра под запись на дикто-
фон. Об этом я лично рассказал губернатору 
В.В.Миклушевсому.

Ореховский центр «Надежда» представлял 
собой очень уютный дом, с хорошо отремонти-
рованными помещениями, с пластиковыми ок-
нами, с двумя современными душевыми каби-
нами — для мальчиков, и девочек. Имелся про-
сторный, чистый и ухоженный двор для прогу-
лок и игр.

Предлагаю автору статьи А.Трубицыной рас-
сказать читателям о том, кто, как и на какие 
средства доставляет детей, попавших в труд-
ную жизненную ситуацию, из сёл Дальнеречен-
ского, Красноармейского и Пожарского района 
в городской центр «Надежда», и обратно. 

Самое главное, в той статье меня удиви-
ло: отчего появился такой интерес у едрос-
сов к коммунистам? Нашего представителя 
не хотят даже видеть в Общественной пала-
те города...

Надеюсь, что А.Трубицина все же даст объ-
яснения читателям по своей неправдивой 
статье.

Я, как коммунист, согласен участвовать во 
всех инспекциях по учреждениям социальной 
защиты, особенно при проверке финансовой 
деятельности указанных учреждений.

В.Матус, член КПРФ, Дальнереченск.

Не приписывайте нам 
дружбу с едроссами
...Если я работаю сторожем в школе, то это не является поводом 
сообщать через газету, что коммунисты взяли под охрану школы города

Перепутали, где правда, а где ложь 
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Накануне 143-й годовщины со дня рождения 
В.И. Ленина Артёмовская городская пионер-

ская дружина имени Виталия Баневура пополни-
лась ещё одним пионерским отрядом. 

20 апреля состоялась поездка артемовских школьников, ор-
ганизованная местным отделением КПРФ, на мемориал Ви-
талия Баневура под Уссурийском. Такие поездки уже стали 
доброй традицией коммунистов, которые хорошо понимают 
важность работы с подрастающим поколением, молодёжью, 
детьми младшего школьного возраста. Пионерское движе-
ние — отличная возможность организовать ребят на инте-
ресные полезные дела, привить навыки коллективизма, па-
триотизма, рассказать о первом в мире социалистическом 
государстве — СССР!

Интересная программа, подготовленная членом горкома Ар-
тёмовского МО КПРФ, преподавателем школы № 6 Галиной 
Владимировной Кубасовой, секретарём первичного партийно-
го отделения «Севастопольское» Юрием Лазаревичем Калиш-
мановым, членом бюро комитета АМО КПРФ Галиной Павлов-
ной Павленко, никого не оставила равнодушным.

Ребята с огромным интересом выслушали рассказ о герое-
комсомольце гражданской войны в Приморье Виталии Баневу-
ре, отдавшем жизнь за свободу и лучшее будущее нашей Ро-
дины. От комсомольцев Артёма ребят поздравил Роман Дми-
траченко, студент ДВФУ, активно работающий в составе ком-
сомольской организации Артёма.

Торжественная линейка, проведённая у памятника В. Бане-
вуру, завершилась торжественным приёмом в пионеры ребят 
из школы № 6. Ветеран военной службы Ю. Л. Калишманов ис-
кренне поздравил ребят с этим знаменательным для них днём. 
Им были вручены памятные сувениры Артёмовского МО КПРФ.

Программа поездки закончилась весёлыми спортивными 
играми, викторинами и вкусным обедом, кульминацией кото-
рого стала каша с ароматным дымком от пионерского костра.

Довольны остались все. Обратный путь в Артём пролетел не-
заметно, ребята с удовольствием пели пионерские песни, де-
лились своими впечатлениями.

Большую помощь в проведении мероприятия оказал глава 
Артёмовского городского округа В.М. Новиков, предоставив-
ший автобус для поездки на мемориал В. Баневура в с. Кон-
дратеновку Уссурийского района.

…Артёмовская пионерская организация живёт и действует. 
В ближайшее время её ряды пополнятся новыми пионерскими 
отрядами. Ребята из школ № 1 и № 17 также готовятся к всту-

плению в славное пионерское племя!
Виктор Наврось, 

первый секретарь комитета Артёмовского местного отделения 
КПРФ, депутат Думы Артёма.

Коммунисты и комсомольцы г. Артема активно 
включились в проведение Ленинского коммуни-

стического субботника. В течение двух дней, 19 и 20 
апреля, был выполнен большой объем работы сразу 
в нескольких районах города.

Проведена генеральная уборка территории, прилегающей 
к офису местного отделения КПРФ: убрали сухие листья, старые 
ветки, мусор, побелили деревья.

Силами коммунистов и представителей общественной орга-
низации «Посади свой кедр» наведен порядок в рукотворном ле-
сопарке «Кедровое озеро». Убрали бытовой мусор, оставленный 
нерадивыми горожанами, сгребли хвою и листья от стволов ке-
дров (на случай лесного пожара).

Не остались без внимания и два главных городских памятника 
В.И. Ленину. Если памятник возле Дворца культуры на площади 
им. Ленина достаточно было отмыть, и убрать мусор на прилега-
ющей территории, то памятник на остановке «Дом Советов» при-
шлось очищать от старой краски и грязи металлическими щетка-
ми и полностью красить. С этой ответственной задачей справи-
лись члены ЛКСМ Алексей Селюк и Роман Дмитраченко. Матери-
алы для работ предоставила администрация г. Артема.

Соб.инф.

Ленинский субботник — 
привели в порядок 
памятники вождю 

Пионеры Артёма — на 
мемориале Виталия Баневура

Депутаты фракции КПРФ Законода-
тельного Собрания Приморского 

края предложили включить в повестку 
дня апрельского заседания ЗС (оно со-
стоится 24 апреля) вопрос о  ратифи-
кации 20-й («антикоррупционной») ста-
тьи Конвенции ООН, чтобы в дальней-
шем внести соответствующие измене-
ния в федеральный закон «О ратифика-
ции Конвенции ООН против коррупции». 
Ранее, 16 апреля, это предложение 
поддержали депутаты комитета по ре-
гиональной политике и законности кра-
евого парламента. В настоящее время 
данный законопроект рассматривает-
ся в Госдуме РФ, куда его передали бо-
лее месяца назад представители Ком-
партии Российской Федерации, в числе 
которых был и депутат -коммунист от 
Приморья А.Н.Долгачёв. 

Вопрос этот чрезвычайно важен. Коррупция 
охватила своими скользкими щупальцами 
практически всю Россию: сверху донизу, с 
юга на север  и с запада на восток.  Согласно 
криминальной статистике, количество 
преступлений, связанных с ней, стремительно 
растёт. Только за период с января по октябрь 
2012 года сотрудниками правоохранительных 
органов  выявлено  по стране свыше 47 тысяч 
преступлений коррупционной направленности, 
в том числе 7215 случаев хищений в крупном 
или особо крупном размере. Это официальные 
данные: секреты подпольной двойной 
бухгалтерии чиновной братии  лишь одному 
богу известны. Но чтобы они стали достоянием 
широкой гласности, необходимо использовать 
все возможные  меры законодательного 
характера. Одной из них и является данная 
статья.  

Как известно, КПРФ первой поддержала 
инициативу студентов и аспирантов 
Московского государственного университета 
имени М.В. Ломоносова и Российской 
академии народного хозяйства и 

государственной службы при президенте 
Российской Федерации, выступивших с 
призывом ко всем гражданам России 
поставить свои подписи под обращением 
за ратификацию статьи 20 Конвенции ООН 
против коррупции, которое будет направлено 
президенту, депутатам Госдумы и членам 
Совета Федерации. Для этого необходимо 
было собрать более 100 тысяч подписей, 
как  предлагал в  своей предвыборной статье 
«Демократия и качество государства» В.В. 
Путин. В настоящее время (на 23 апреля) 
в целом по стране собрано 123000 таких 
подписей, из них по Приморскому краю 

— 3117. Этого более чем достаточно для 
рассмотрения столь важного обращения 
высшими органами власти. Между тем 
сбор подписей продолжается и каждый 
пользователь интернета может это сделать.

По словам одного из авторов поправок 
депутата Законодательного Собрания края 
Павла Ашихмина,  принятие Конвенции 
ООН позволит усилить борьбу с коррупцией 
в Приморье. Законодательные органы в 
нескольких регионах России уже поддержали 
ратификацию этого важного документа. После 
голосования, сказал депутат, распечатка с 
фамилиями парламентариев, голосовавших 
против этой статьи, попадет в СМИ. 

Впрочем, существуют  и другие мнения 
на этот счёт. Некоторые представители 
парламентского большинства считают, что 
голосование должно быть тайным. «Нет, - 

отвечают на это депутаты-коммунисты, -  пусть 
люди  поближе «познакомятся» со своими 
избранниками. А нам бояться нечего.  Мы 
ведь знали, зачем и куда шли: не обогащаться, 
пользуясь  преимуществами своего положения, 
а служить своему народу».

Согласно поправкам, вводится уголовная 
ответственность для должностного лица, 
расходы которого существенно превышают 
его доходы. Чиновник подпадает под уголовную 
ответственность в случае, если не сможет 
объяснить источник своих доходов для дорогой 
покупки.

Российская Федерация ратифицировала 
большинство положений Конвенции ООН 
против коррупции. Практически все они нашли 
отражение в уголовном законодательстве. 
Исключение составляет статья 20 «Незаконное 
обогащение». Она предлагает признать 
уголовно наказуемым деянием превышение 
расходов должностного лица над его 
законными доходами, то есть значительное 
увеличение его активов, которые он не 
может разумным образом обосновать. Отказ 
от ратификации статьи 20 Конвенции ООН 
объяснялся опасением, что эта норма нарушит 
закрепленный в статье 49 Конституции РФ 
принцип презумпции невиновности. Однако, 
как считают в Госдуме, эти доводы надуманы 
и несостоятельны. Подтверждением тому 
является неоднократно высказанная позиция 
Конституционного Суда РФ, пояснили в 
пресс-службе Законодательного Собрания 

Приморского края.  
Депутат фракции КПРФ ЗС Евгений 

Бочаров убеждён,   что данная статья никак 
не затрагивает презумпцию невиновности, 
так как чиновник, вступая в должность, 
добровольно берет на себя определенные 
ограничения. Если он, получая официальную 
зарплату  в размере 50—100 тысяч рублей, 
«ни в чём себе не отказывает» и покупает 
дорогие автомобили,  земельные участки, 
недвижимость в Европе и США,  он просто 
обязан объяснить, откуда у него такие деньги. 
Превышение расходов должностного лица над 
его законными доходами может считаться 
уголовно наказуемым деянием.

Также предполагается ратифицировать 
еще несколько статей Конвенции ООН против 
коррупции. Статья 26 предусматривает 
ответственность юридических лиц за участие 
в коррупционных преступлениях, а статьи 34 
и 35 - создание механизма, компенсирующего 
последствия ущерба от коррупционных 
действий. При этом статья 36 предполагает 
создание специализированных органов 
по борьбе с коррупцией. Как считают в 
Госдуме, ратификация этих статей Конвенции 
назрела и полностью отвечает требованиям 
времени. Принятие этого федерального 
закона значительно повысит эффективность 
деятельности по противодействию коррупции 
и укрепит доверие и авторитет России на 
международной арене.

Соб. инф.

«Нам нечего бояться»
Приморские депутаты-коммунисты предлагают 
реальный план борьбы с коррупцией

А ты подписался под обращением за ратификацию 20-й статьи Конвенции ООН против коррупции?

Генеральная уборка Будь готов — всегда готов
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Родители двухлетней Миланы Мель-
никовой сердечно поблагодарили 

организаторов благотворительной яр-
марки Ольгу Панфилову, краевое от-
деление Всероссийского женского со-
юза «Надежда России», в том чис-
ле членов КПРФ Л.Н.Кущ, Т.М.Юшину, 
Т.Н.Еськову, Т.В.Еськову и активи-
сток союза Л.П.Ткаченко, Л.П.Козлову, 

З.Н.Ковылину, студентов-волонтёров 
и Приморский крайком КПРФ за предо-
ставленное помещение для распрода-
жи. Все сборы от акции переданы для 
лечения девочки, страдающей слож-
ным онкологическим заболеванием.
Особая благодарность — депутату кра-
евого Законодательного Собрания от 
КПРФ С.В.Колотовой за оказанную 

денежную помощь.
Акция «Доброта» продолжается. 20 и 21 

апреля благотворительные ярмарки прошли 
в библиотеке имени А.П.Чехова, а 27 и 28 
апреля — в детском клубе «Луч». Спеши-
те делать добро — и оно обязательно к вам 
вернётся!
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Победили яхтсмены 
из Владивостока

Яхтсмены из Владивостока стали 
победителями юношеского матч-
рейса 4 грейда ISAF, который прошел 
в Геленджике с 16 по 20 апреля. 
Соревнования проводились на яхтах 
класса «Рикошет-750», сообщили в пресс-
службе яхт-клуба «Семь футов».

Всего в матч-рейсе приняло участие 
13 экипажей. Команда «Семь футов» 
отправилась на соревнования в составе: 
Влад Абрамов, Егор Зуев, Назар Панин и 
Александр Левковский. Гонки проходили 
по сокращенному плану, где проигрыш 
равносилен вылету, а выигрыш позволяет 
пройти дальше. Экипаж из Владивостока 
ни разу не уступил соперникам и вышел 
в финал. За первое место сразились с 
саратовским экипажем и обошли его.

Всю неделю экипаж усердно занимался 
ОФП, что дало огромное преимущество 
в гонках. Команда провела анализ своих 
действий на регате, были выявлены 
ошибки которые нужно исправить в 
дальнейшем.

«Гладиаторы» подтвердили, 
что  они -»чемпионы»

Более  100  спортсменов  из 
Владивостока, Уссурийска и Хабаровска 
приняли участие в открытом чемпионате 
приморской столицы по грэпплингу. 
Напомним, что в начале апреля 
грэпплеры из Владивостока приняли 
участие в чемпионате Дальнего 
Востока. Там, по признанию одного из 
организаторов турнира в Приморье Ваагна 
Асланяна, спортсмены познакомились с 
представителями клуба «Самсон», которые 
тоже приехали бороться за звание 
чемпионов Владивостока.

По итогам соревнований первое 
командное место занял «Чемпион-
Гладиатор» из Владивостока, второе 
- «Квадра-Т» из Владивостока, третье – 
«Самсон» из Хабаровска.

В личном защёте медялями и грамотами 
была награждена большая группа 
спортсменов.

Все поединки по панкратиону  
были зрелищными

Международные бои т урнира 
по современному панкратиону во 
Владивостоке завершились победой 
местных бойцов. Багама Никобагамаев 
одержал верх над французом Мамуром 
Фоллом, Геннадий Ковалев - над канадцем 
Люком Нури. 

Соревнования впервые имели статус 
чемпионата России, раньше в приморской 
столице проводился лишь открытый 
чемпионат города.

Зрители увидели 10 боев, лишь один 
из которых завершился по истечению 
двух раундов по пять минут. Остальные 
заканчивались досрочно. Как и обещали 
организаторы турнира, все поединки были 
очень зрелищными.

Открытие велосезона
Старт масштабному празднику — откры-

тию велосезона-2013 – будет дан в пред-
стоящие выходные, 27 и 28 апреля, в пар-
ке Минного городка во Владивостоке. Ор-
ганизаторами данного мероприятия вы-
ступают велосипедный клуб “Велосипеди-
зация Владивостока” и “Владивостокский 
экстрим-клуб” совместно с управлением по 
делам молодежи администрации города. А 
1 мая велосипедисты проедут во главе ко-
лонны по мосту через бухту Золотой Рог.

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи
18 апреля

Игорь Александрович Климов, член 
КПРФ, проживающий в Артёме.

19 апреля
Мария Васильевна Горностай, член 

КПРФ, проживающая в пос. Шкотово 
Шкотовского района.

22 апреля
Зина  Сайдаминовна Ташуева, член 

КПРФ, проживающая в Лесозаводске. 

23 апреля
Галина Павловна Дяченко, член КПРФ, 

проживающая в Дальнегорске;

Нина Васильевна Дрыботий, член 
КПРФ, проживающая в пос.Кавалерово 
Кавалеровского района;

Тимофей Николаевич Одобеско, член 
КПРФ, проживающий в  Находке.

Комитет При-
морского крае-
вого отделения 
КПРФ сердечно 
п о з д р а в л я е т 
юбиляров и же-
лает им креп-
кого здоровья, 
счастья, неиссякаемой веры в со-
циализм, в лучшее будущее нашей 
Родины!

17 и 18 апреля на базе краевого об-
разовательного автономного уч-

реждения среднего профессиональ-
ного образования «Дальневосточный 
судостроительный колледж» г. Боль-
шой Камень прошел краевой конкурс 
профессионального мастерства уча-
щихся учреждений, реализующих про-
граммы начального профессионально-
го образования, «Лучший по профес-
сии «Кондитер». 

Такой конкурс проводился в Большом Кам-
не впервые и его целью были заявлены повы-
шение интереса молодежи к рабочим профес-
сиям, широкая пропаганда профессии «Повар, 
кондитер», определение качества профессио-
нальной подготовки учащихся по профессии 
«Кондитер».

Программа краевого конкурса по теме 
«Приморье — морской край» состояла из трех 
заданий — теоретического и двух практиче-
ских: обязательного и произвольного. Тео-
ретическое задание осуществлялось путем 
выполнения автоматизированного тесто-
вого контроля знаний в пределах учебной 
программы.

Обязательное практическое задание за-
ключалось в изготовлении 10 пирожных, а 

произвольное практическое 
задание — в изготовлении ру-
лета бисквитного. Украшение 
рулета соответствовало тема-
тике конкурса «Приморье — 
морской край». 

В конкурсе участвовало 20 
образовательных учреждений 
регина. 20 конкурсантов де-
монстрировали свое профес-
сиональное мастерство и бо-
ролись за звание «Лучший по 
профессии «Кондитер». Кро-
ме конкурсных заданий, для 
участников конкурса и их 
преподавателей была прове-
дена большая экскурсионная 
программа по городу и его 
предприятиям.

По итогам конкурса пер-
вое место заняла Алесандра 
Карсалова (КТИС г. Владисво-
сток), второе место — Руслан 
Нитбайлов (ПЛ-32 г. Арсеньев), 
третье место Ирина Склярова 
(ПУ-27 г. Дальнереченск).

Социальными партнерами 
конкурса стали Союз предпри-
нимателей г.Большой Камень, 
индивидуальный предприни-
матель в Андрей Александрович Кудрявцев 
(«Пиццерия»), Большекаменское местное от-
деление КПРФ, ОАО «Дальневосточный центр 
судостроения и судоремонта», администрация 
городского округа ЗАТО Большой Камень, ЗАО 

«Строительный Альянс Управление механиза-
ции № 1», Дума городского округа ЗАТО Боль-
шой Камень и другие.

Андрей Акимов, первый секретарь комитета 
Большекаменского местного отделения КПРФ. 

Фото Алины Смирновой.

Спешите делать добро!

Лучший по профессии кондитер

Поздравляем!В честь дня рождения В.И.Ленина

Не всё потеряно, когда есть «Надежда»

Конкурсы

Читателям — примите извинения
 В №15 за 2013 год «Правды Приморья» в 

некрологе памяти нашего товарища Казанце-
ва Вячеслава Вячеславовича  по вине редак-
ции неверно указано его отчество. Приносим 
читателям извинения за допущенную ошибку.

16 апреля уссу-
рийские ком-

мунисты во главе 
с первым секрета-
рем Уссурийского 
отделения КПРФ 
А.Харитоновым, 
депутатом Уссу-
рийской Думы от 
КПРФ В. Алексе-
евым, вторым се-
кретарем Уссурий-
ского отделения 
СКМ О. Борисо-
вой, членом Сою-
за Советских офи-
церов М. Голен-
ко организовали 
и провели турнир 
по пейнтболу сре-
ди учащихся профессиональных учи-
лищ города в честь Дня рождения В.И. 
Ленина.

В программу турнира входили викторина на 
тему: «Кто больше знает о В.И. Ленине?», а так-
же перетягивание каната, игровые эстафеты и 
участие в пейнтболе (перестрелка из пневмати-
ческих маркеров шариками с краской) на спе-

циально оборудованном полигоне.
На всех этапах участники проявили хорошие 

познания и упорство в борьбе…
Итогом турнира стал кубок от Уссурийского 

отделения КПРФ, врученный победителям пер-
вым секретарем Уссурийского отделения КПРФ 
А. Харитоновым.

Соб.инф.

Турнир по пейнтболу


